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21 августа прошла встреча 
жителей микрорайона Черта-
ново Северное с депутатом 
Государственной Думы Оль-
гой Алимовой. Во встрече 
приняла участие кандидат в 
депутаты от КПРФ по 29-му 
избирательному округу Лю-
бовь Никитина и районные 
активисты, недовольные пла-
нами по строительству мно-
гоэтажного жилого дома. 

Сегодня урбанистическое наследие 
Советского прошлого в очередной раз 
оказалось в опасности, чему и была по-
священа встреча. Открыла мероприятие 
Ольга Алимова. Она рассказала о работе 
фракции КПРФ в Государственной Думе. 
Так, был упомянут недавно принятый за-
кон об индексации пенсий работающим 
пенсионерам, который стал прямым 
следствием борьбы коммунистов с пар-
ламентской трибуны. Ольга Николаевна 
рассказала о своём опыте борьбы в ре-
гионах: московская проблематика яв-
ляется лишь частью большой общей кар-
тины. Конечно, к ней относится и точеч-
ная застройка недобросовестными деве-
лоперами.  

Далее высказались местные активи-
сты. Член Советского МО КПРФ Елена 
Волкова рассказала о множестве про-
блем, связанных с текущим положением 

дел в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства и капитального ремонта. 
Было упомянуто и повсеместное навя-
зывание вентилируемых фасадов. Акти-
висты и жители района осветили и дру-
гие проблемы. Основными из них яв-
ляется переделанная сетка маршрутов 

наземного транспорта в ЮАО с увели-
ченными интервалами автобусов, уни-
чтожение Битцевского лесопарка и дру-
гих природных охраняемых зон, снос га-
ражей, реновация, снижающаяся до-
ступность образования и медицинской 
помощи. 

В завершение встречи выступила Лю-
бовь Никитина. Она сообщила, что 
планы по застройке микрорайона пока 
имеют «кулуарный», неофициальный ха-
рактер. Любые органы исполнительной 
власти пока не готовы дать ответ, тем 
более письменный, о возможной 
стройке в районе. Любовь Евгеньевна 
также приняла наказы собравшихся жи-
телей, пообещала оказать посильную 
помощь в решении тех или иных про-
блем. Она отметила, что вместе с теку-
щими проблемами в Чертаново Север-
ном ситуация в её избирательном 
округе содержит в себе много случаев 
халатности, недобросовестной работы 
исполнительной власти. Так, идёт «рено-
вация» Народного парка и парка «До-
лина реки Городня». Под видом среза 
веток было уничтожено более 300 де-
ревьев. Любовь Евгеньевна также 
твёрдо дала понять, что она выступает 
за предоставление адекватного выбора 
гражданам при деятельности исполни-

тельной власти по уничтожению их 
собственности. Так, недопустимым яв-
ляется практика «откупа» от сноса гара-
жей значительно ниже их себестоимо-
сти, безальтернативное заселение при 
реализации программы реновации. 

Параллельно с проведением акции ак-
тивисты КПРФ собирали у присутствую-
щих жителей их подписи против точечной 
застройки в районе. По окончании 
встречи было зачитано заявление её 
участников, принятое единогласно. В нём 
подчёркивается, что жители района не 
поддерживают планы по точечной за-
стройке. Отдельно отмечено, что подоб-
ные решения уже много раз принима-
лись, и, возможно, будут приняты без об-
щественных слушаний и обсуждений. 
Строительство нового жилого комплекса, 
по мнению жителей, приведёт к коллапсу 
транспортной и инженерной инфраструк-
туры, к катастрофической перенагрузке 
на учреждения образования в округе.  

Даже после завершения «официаль-
ной» части мероприятия присутствующие 
долго не расходились, обращаясь со 
своими проблемами и вопросами к Лю-
бови Евгеньевне и Ольге Николаевне. 
Коммунисты в районе собираются про-
должать отстаивать права граждан на до-
стойную жизнь!

Застройке в Северном Чертаново – 

Павел Тарасов: 

Что скажет 
Конституционный 

суд? 
20 августа состоялось заседание  

1 апелляционного суда по жалобе дей-
ствующего депутата Московской городской Думы 7-го созыва и 
кандидата в депутаты Мосгордумы 8 созыва Павла Тарасова на 
снятие его с выборов.  

Напомним: в конце июля действующий депутат Московской город-
ской Думы седьмого созыва от КПРФ и кандидат в Мосгордуму вось-
мого созыва Павел Тарасов решением Окружной избирательной ко-
миссии (ОИК) был снят с регистрации. «Мотивируют это прошлогодней 
адинистративкой по ст.20.3.1 КРФоАП за пост 2021 года, где фальси-
фицирующие дела сотрудники органов внутренних дел названы терми-
ном, относившимся к немецкой полиции на оккупированных террито-
риях, – прокомментировал тогда ситуацию Тарасов. – Основание иди-
отское, основано на трактовках коряво написаной статьи в законе. 
Строго по закону, без этих скользких трактовок, запрет на участие в вы-
борах предусмотрен только по статьям 20.3 и 20.29 КРФоАП, статьи 
20.3.1 в этом перечне нет». 

П.М. Тарасов обратился в суд, а затем в апелляционную инстанцию. 
Оба суда проигнорировали решение Конституционного суда, на кото-
рое ссылался коммунист. В решении КС указано: «Подпункт «г» пункта 
3.2 статьи 4 Федерального закона «Об основных гарантиях избиратель-
ных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Фе-
дерации» допускает установление факта совершения гражданином 
экстремистских действий лишь решением суда; подпункт «ж» пункта 7 
статьи 76 данного Федерального закона также предусматривает – при 
установлении факта совершения кандидатом экстремистских действий 
– отмену регистрации кандидата судом, но не аннулирование регист-
рации решением избирательной комиссии, которое в соответствии с 
пунктом 3 той же статьи допускается в случае утраты лицом пассивного 
избирательного права, т.е. по основаниям, не связанным с фактом со-
вершения экстремистских действий». В переводе с юридического на 
русский это означает, что в данном случае избирательная комиссия не 
имеет права отменять регистрацию, это может сделать только суд. 

«Первый апелляционный суд отказал в удовлетворении моих иско-
вых требований о восстановлении на выборах, – прокомментировал 
решение суда Павел Тарасов. – Юридически предельно странное ре-
шение. Нам удалось разбить единственный содержательный аргумент 
прокуратуры, что якобы решение Конституционного суда относилось к 
другой редакции закона – были зачитаны изменения, имевшие исклю-
чительно редакционный характер. Таким образом, не только ОИК, но 
и уже второй суд проигнорировали решение КС. 

Решение вступило в силу, и уже через несколько часов полиция ра-
зогнала наши агитпикеты с кубами. Дабы не подставлять наших агита-
торов, мы с сегодняшнего дня перестаём выставлять кубы у станций 
метро. Что касается этого решения – после его оформления в оконча-
тельной форме будем и дальше обжаловать. Особенно интересным ви-
дится обжалование в КС – как отреагирует КС на игнорирование своих 
собственных решений?»

В апреле столичные власти 
анонсировали масштабное 
благоустройство этой зелёной 
зоны. Объект культурного на-
следия и зону ООПТ, которой 
является территория парка, 
планировалось трансформи-
ровать в торгово-развлека-
тельный центр под открытым 
небом. 

Для этого в ходе так назы-
ваемого благоустройства сто-
личные власти запланировали 
создать на берегу Верхнего Пу-
тяевского пруда спа-центр, 

возле Золотого пруда — лес-
ную дискотеку с баром, а в глу-
бине парковой рощи экоотель. 
К слову, как сообщает газета 
«Известия», идея строитель-
ства экоотеля в парке будора-
жит умы городских чиновников 
ещё с 2012 года.  

Депутат Сергей Обухов под-
держал протест общественно-
сти и жителей района Соколь-
ники, выступающих против 
планов коммерциализации од-
ной из крупнейших зелёных 
зон Москвы. Даже несмотря на 

безразличие Минкульта к пла-
нам уничтожения ландшафтно-
архитектурного облика парка 
(объекта культурного насле-
дия) депутату удалось до-
биться: 

– Признания капитального 
строительства в рамках благо-
устройства (до этого власти от-
казывались признавать дан-
ный факт); 

– Направления Мосстрой-
надзором в столичную проку-
ратуру просьбы о согласова-
нии масштабной инспекции 
строительных площадок в 
парке; 

– Штрафов в отношении 
подрядной организации за на-
рушение природоохранного за-
конодательства суммой в 6 
млн рублей. 

Кроме того, активистом На-
родной приёмной КПРФ в ВАО 
Алексеем Соколовым были со-
браны подписи жителей под 
требованием пересмотреть 
проект благоустройства и со-
хранить экосистему парка. 

Итогом консолидированной 
позиции жителей и депутата 
Сергея Обухова стало то, что на 
днях мэрия Москвы офици-
ально сообщила, что «разме-
щения лесной дискотеки, тер-
мального комплекса, кафе-ре-
сторана, а также светящегося 
лабиринта и эко-отеля, про-
ектом благоустройства не 
предусмотрено». Другими сло-
вами, данные проектные реше-
ния исключены из планов по 
благоустройству «Сокольни-
ков».  

Однако расслабляться ещё 
рано, ведь, несмотря на дан-
ный ответ, активисты движе-
ния «Спасём Сокольники» со-
общают, что работы по возве-
дению лесной дискотеки про-
должаются. В ближайшее 
время Сергей Обухов намерен 
направить по данному факту 
очередной депутатский запрос 
в прокуратуру и иные надзор-
ные органы.

Собянин пообещал 
пересмотреть планы 

«благоустройства» 
парка «Сокольники» 

решительное «нет»!

Мэр Москвы Сергей Собянин сообщил депутату 
Государственной Думы Сергею Обухову об отказе 
от реализации ряда проектных решений в рамках 
благоустройства парка «Сокольники». 


